Parteien

Grüne Liste – Mensch und Umwelt Straubenhardt



Das Wetter war schlecht – die Stimmung ist gut

Mitglieder der Grünen Liste Mensch und Umwelt trafen sich bei widrigen Wetterverhältnissen in Langenalb auf dem neuen Spielplatz am Waldrand in Richtung Holzbachtal. Simon Schwenk stellte das erfolgreich abgeschlossene Gemeinschaftsprojekt einer Elterninitiative mit der Gemeinde und ehrenamtlichen Helfern vor. Die schönen Spielgeräte, das weitläufige Gelände und auch die Bepflanzung der Anlage durch die Gemeinde mit Büschen wurden in Augenschein genommen. Ein zentraler Apfelbaum eine Spende des Obst- und Gartenbauvereins Langenalb soll in der Anlage einen blühenden Akzent setzen.



Die Gruppe traf sich danach noch in privater Umgebung zu Kaffee und Kuchen, um aktuelle Themen zur Gemeinderatswahl zu besprechen. Die Vorteile einer wohligen Atmosphäre durch eine ökologische Bauweise konnten ganz nebenbei in diesem Wohnhaus in Holzständerbauweise, Naturbaustoffe wie Cellulose, Lehmputz und Holzböden wahrgenommen werden.

Die Gemeinderatswahlen rücken näher. Nach und nach finden Sie auf unserer Homepage Berichte und Stellungnahmen zu aktuellen Themen in Bezug auf unsere Gemeinde. Schauen Sie einfach einmal auf unsere Homepage und lassen Sie uns Ihre Meinung wissen. Wir freuen uns darauf. Gerne können Interessierte an unserer Arbeit Kontakt mit uns aufnehmen unter kontakt@gruene-liste-straubenhardt.de. oder unter http://gruene-liste-straubenhardt.de/